

FFC-Feuerwehrfest war ein stark nachgefragtes Ausflugsziel

Top-Wetter, Top-Stimmung & Top-Besuch

CRONENBERG. Sogar der Sommer zeigte sich als Feuerwehr-Freund: Bei herrlichem Wetter wurde das alljährliche Fest der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) am vergangenen Samstag zum riesigen Event. Das FFC-Team hatte wieder alles gegeben: Rund um das Löschhaus an der Kemmannstraße fehlte es ab 14 Uhr an nichts...!

So strömten dann die Besucher ans Feuerwehrhaus, um bis in den späten Abend hinein in Feiern laune zu genießen. Am Nachmittag standen Familien mit Kindern im Mittelpunkt: Eine große Fahrzeug-Ausstellung sowie ein buntes Kinder-Programm mit Löschspielen boten viel Unterhaltung für den Nachwuchs. Mitglieder der FFC-Jugendwehr bestritten eine Löschübung und wurden anschließend mit Applaus und Lob bedacht – und vielleicht bekam der eine oder die andere junge Zuschauerin auch Lust, sich einmal bei der Feuerwehr anzumelden...?!

Dann waren die „Großen“ dran: Bei einer spektakulären Show-Übung ging es buchstäblich „heiß“ her: Demonstriert wurde, welche verheerende Wirkung es hat, brennendes, 300 Grad heißes Öl mit Wasser zu löschen. Christian Oertel, stellvertretender Zugführer der FFC, moderierte souverän, was sich auf dem Übungsplatz abspielte – und gab zudem wertvolle



Tipps.

Überdies waren für jeden Geschmack süße und herzhaftere Speisen im Angebot, im Dörper Löschhaus wurden zudem leckere Waffeln gebacken, und auf den Rost kam die kultige Feuerwehrrurst! Eine attraktive Tombola mit vielen Preisen wurde ebenfalls von den vielen Besuchern abgeräumt...!

Am Abend dann ging es „heiß“ an der „längsten Theke Wuppertals“ zu: Die fleißigen FFC-Helfer hatten alle Hände voll zu tun, um jeden Wunsch zu erfüllen und Getränke nachschub zu beschaffen – das Cronenberger Feuerwehrfest avancierte einmal mehr zum großen Dorf-Treff. Ab 18 Uhr kamen dann die vielen „Partyfreunde“

dann auch musikalisch auf ihre Kosten: Die Cover-Band „Riff“ enterte die Showbühne und verwöhnte mit Oldies von Pink Floyd bis hin zu Aktuellem von Sunrise Avenue. Da wurde die Feuerwehrfest-Bühne so richtig gerockt und bis in den späten Abend kräftig abgefeiert – prima für den Förderverein der FFC, der aus den Einnahmen des sicher erfolgreichen Fests wieder so einige Projekte der FFC finanzieren kann...!

Mehr zu der Cronenberger Wehr und zu ihrem Förderverein, so übrigens auch Anträge für eine Mitgliedschaft, die gerade einmal 12 Euro im Jahr kostet, ist im Internet unter www.feuerwehr-cronenberg.de abrufbar.

| mue

